

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Manuel Pretzl

ANT RAG 11.03.13

Zukunft der McGraw – Kaserne

Mein Antrag vom 18.08.2006 (!) zur Zukunft der McGraw-Kaserne ruht seit Antragstellung in den Schubladen der Verwaltung. Eine gewährte Terminverlängerung (Behandlung nach Überarbeitung der Ergebnisse des erfolgten Ideenwettbewerbs) ist inzwischen obsolet, da der Ideenwettbewerb überholt ist. Selbst zahlreiche Erinnerungen durch das Direktorium haben das Planungsreferat nicht zur Behandlung im Stadtrat bewogen.

Bei politischen Mitstreitern nimmt das zuständige Referat Termine offenbar genauer, auf eine entsprechende Anfrage vom 14.12.2012 konnte der Sachstand, der mir verweigert wurde, nun mitgeteilt werden. Da drängt sich die Frage auf: warum geht bei den Regierungsfraktionen, was bei der CSU nicht möglich ist.

Daher stelle ich meinen Antrag vom 18.08.2006 erneut:

Dem Stadtrat ist darzustellen:

- Welche Planungen bestehen für die ehemaligen Verwaltungsgebäude der McGraw
 Kaserne?
- In welchem Zeithorizont sollen diese verwirklicht werden?
- Wie gestaltet sich derzeit die Eigentümerstruktur?

Begründung:

Nach dem Abzug der Amerikaner aus der ehemaligen McGraw – Kaserne wurde neben den Wohnungen auch ein großes Areal mit Verwaltungsgebäuden frei. Hierin wurden zum Teil Übergangsnutzungen, zum Teil aber auch feste Einrichtungen wie die Polizei untergebracht.

Zudem wurde ein Wettbewerb durchgeführt, der für den Bereich Soyerhofstraße unter anderem einen Supermarkt vorsah.

Seither ist augenscheinlich aber nichts geschehen und die Gebäude verfallen, zumindest äußerlich, zusehends. Dem Stadtrat sind deshalb der aktuelle Sachstand und die weiteren Planungen darzustellen.

gez.

Manuel Pretzl. Stadtrat